

# Le brevet des Audax toujours aussi populaire : l'ASPTT et l'AS Kléber, les plus en vue, récompensés



1 : GILBERTE RENAULT

Coupes et challenge ont été remis aux clubs les plus représentés

Depuis déjà quelques décennies, le brevet des Audax ouvre, dans l'Aube, la saison de cyclotourisme avec un égal succès, d'une année à l'autre. L'édition 91 n'a pas failli à la tradition puisque pas moins de 1123 randonneurs ont effectué les parcours de 50, 75 et 100 kilomètres. Globalement, 35 clubs furent représentés sur ce brevet, autant dire la quasi-totalité des clubs cyclos du département.

Si Guy Martin, président des Audax, n'eut, une nouvelle fois, qu'à se féliciter de ce taux de participation, il lui restait quand même à récompenser ceux qui ont assuré la pérennité de cette manifestation.

Il convia donc les lauréats à une remise de récompenses, lundi soir, dans l'enceinte du bar de l'industrie,

partenaire et support du club organisateur.

C'est à l'ASPTT que Guy Martin attribua le superbe challenge du Bar de l'Industrie, pour une durée d'un an. A noter d'ailleurs que les Audax remettaient là un nouvel objet puisque le VC Sancéen s'était octroyé définitivement, l'année passée, le précédent.

9 clubs reçurent des coupes pour leur participation accrue, leur nombre cumulé de kilomètres parcourus et l'engagement de leurs féminines.

Parallèlement, les Audax avaient établi un classement tenant compte du pourcentage de participation des clubs par rapport à leur nombre de licenciés. L'AS Kléber, avec 60,74 %, était le premier lauréat,

devançant assez largement Bréviandes.

Bien évidemment, ce fut autour du verre de l'amitié qu'on continua cette soirée, souhaitant longue vie au brevet et prospérité aux Audax.

#### Classement par points :

1. ASPTT .....	1270
2. VC Sancéen .....	1177
3. Barberey .....	0452
4. AS du Tertre .....	0420
5. Rosières .....	0405
6. VCTC .....	0362
7. AS Crédit Agricole .....	0345
8. VC Pont-Sainte-Marie .....	0300
9. VC 10 .....	0255

#### Classement au pourcentage :

1. AS Kléber .....	60,74 %
2. Bréviandes .....	50,29 %

MARS - AVRIL 1991

Au brevet UFOLEP 150 km, le week-end dernier, 31 présents dont 3 féminines. Pour le rattrapage du 100 km UFOLEP, 1 participant.

Samedi 6 et dimanche 7 avril, le CCTS organise le BRM 200 km. Brevet qualificatif pour Paris-Brest-Paris. Départ à Pont-Sainte-Marie (aux feux tricolores) après le Stade de l'Aube et arrivée au café Schmit.

Au retour, bien rendre la carte de route. Engagement : 12 F.

96 participations le week-end dernier pour nos cyclos.

17 étaient au BRM 200 km, organisé par le CCTS. Parmi nos 17 sociétaires, il y avait une féminine Danielle.

78 présents dont 15 féminines à la concentration du VC 10 où nous remportons pour la 3<sup>e</sup> année le challenge Jurado.

1 VCS a participé aux balades sancéennes (70 km).

Bravo à tous nos membres pour la très forte participation.



Un grand merci à la municipalité de Saint-Julien pour la subvention pour la « Marcel Bidot » ainsi qu'au conseil régional Champagne-Ardenne.



REGION  
CHAMPAGNE ARDENNE